



EN EL TABO ENTREGARON INFORMACIÓN JUNTO AL CORPÓREO DE LA CONAF, FORESTÍN.

Autoridades apelan a la conciencia de turistas para prevenir incendios forestales

El llamado es a tener precaución con las acciones que se desarrollen y evitar hacer fuego cerca de matorrales o pastizales, entre otras medidas.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Esta semana, cuando oficialmente partieron las vacaciones para muchos, autoridades regionales y provinciales se reunieron en el camino costero, a la altura de la tenencia de Carabineros de Las Cruces para hacer un llamado a los habitantes del litoral y a los cientos de miles de turistas.

Con una campaña apelaron a la conciencia de todos para evitar acciones que puedan provocar incendios forestales, más cuando las condiciones son propicias para la propagación de los siniestros.

El delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, quien visitó la zona con este propósito, explicó que "partimos el año con un proceso de prevención y concientización en uno de los temas fundamentales que desarrollamos en la región de Valpa-

raíso. Es una preocupación nacional, pero también regional, especialmente en esta zona costera, porque acá se mezcla la vivienda con la floresta, hay que tener mucho cuidado y prevención".

El representante del Ejecutivo en la región comentó que "estamos desarrollando un trabajo bastante tiempo, liderado por la Conaf, con Senapred, los municipios y la delegación para prevenir y tomar medidas".

Según el delegado presidencial regional "hemos visto como el actuar de Conaf y Bomberos ha sido muy rápido y eficiente en los episodios que hemos tenido. La idea es un llamado al autocuidado, la prevención, también a la limpieza, al no uso de herramientas eléctricas si hay condiciones de riesgo. En definitiva tomar conciencia de la envergadura y complejo de este tema", solicitó.

CONAF

Mauricio Núñez, director regional de Conaf, aportó que "realizamos una campaña de prevención de incendios forestales en conjunto con la delegación presidencial provincial. Esta campaña tiene como objeto llamar a todos los vecinos y vecinas, y a los veraneantes, a tener el máximo de precaución en todas las actividades que realicen".

Agregó que "sabemos que el ciento por ciento de los incendios son provocados por el hombre, por lo tanto el llamado es a siem-

pre a tener cuidado cuando trabajan con herramientas que provocan chispas, como galleretas o soldadoras, cuando también hacen asados, no hacer fogatas ni hacer fuego y educar a los niños a no jugar con fuego, fósforos o lupas".

Elseremi de Agricultura, Sergio Salvador, comentó que "como ministerio y junto a Conaf estamos realizando labores constantes de prevención junto a la comunidad, tal como esta intervención con autoridades comunales, autoridades de gobierno provincial y regional".

CREAR CONCIENCIA

El coronel Patricio Gómez, prefecto San Antonio, explicó que la actividad apuntó a "crear una concientización a todos los turistas y dar a conocer la preponderancia de la prevención de incendios, ya que el ciento por ciento de los incendios son provocados por el hombre, algunos por negligencias y otros voluntarios. Tenemos que ser precavidos, más en este sector que es propenso a incendios, por los materiales de combustión que existen".